

6 Rekomendasi Sepatu Reebok Terbaik Untuk Pria Dan Wanita 2024

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

May 15, 2024 - 21:54



Inggris selain terkenal dengan brand – brand sepatu pantofel unggulan, seperti misalnya Dr Martens dan Clarks, namun juga punya salah satu brand sepatu olahraga populer yang telah mendunia, yakni [Reebok](#). Brand ini telah dikenal banyak orang karena merupakan salah satu subsidiari atau anak perusahaan Adidas. Lantas, bagaimana kualitas sepatu Reebok?

Tentu saja mampu berasing karena tidak kalah bagus dari brand – brand sepatu

lainnya, terutama dari kemampuan versatile, yaitu sepatu Reebok cocok dipakai untuk berolahraga dan sekaligus penunjang fashion.

Seperti apa koleksi sepatu Reebok yang paling populer? Berikut ini 6 rekomendasi sepatu Reebok terbaik untuk pria dan wanita:

1. Sepatu Reebok Pria Terbaik dan Terpopuler

- Reebok Club C 85

Seri Club C 85 adalah salah satu model sepatu klasik Reebok yang terpopuler. Reebok Cluc C 85 terbuat dari perpaduan bahan soft leather pada bagian upper (atas) sepatu, lightweight EVA pada bagian midsole, dan bahan rubber pada bagian outsole. Selain membuat sepatu awet, material tersebut juga membuat seri Club C 85 jadi mudah dibersihkan dan tidak cepat kotor.

Harga dikisaran Rp. 999.000.

- Reebok Classic Leather Men's Sneakers Shoes

Masih termasuk salah satu sepatu Reebok seri Classic yang hadir dengan desain basic yang tampak simpel. Sepatu Reebok untuk laki – laki ini terbuat dari material kulit premium di bagian upper yang makin menambah kesan klasik. Dikombinasikan dengan midsole EVA dan outsole berbahan rubber yang kuat dan tidak mudah rusak. Tersedia dalam dua pilihan warna, yakni hitam dan putih.

Harga dikisaran Rp. 899.000.

- Reebok Flexagon Force 3.0

Reebok seri Flexagon ini merupakan varian sepatu training yang menawarkan fitur – fitur terbaik untuk mendukung kamu bergerak lincah. Sebagai contoh, saat berlatih di tempat fitness. Salah satu faktor pendukungnya adalah karena bagian midsole terbuat dari fuelfoam yang bisa memberikan keseimbangan dan respon maksimal saat berlatih. Sementara itu, bagian insole terbuat dari bahan polyurethane dan outsole menggunakan flex grooves yang fleksibel.

Harga dikisaran Rp. 799.000.

2. Sepatu Reebok Wanita Terbaik dan Terpopuler

- Reebok Yourflex Trainette 11 MT Women's Training Shoes

Sepatu olahraga wanita dari Reebok ini mengusung teknologi microweb mesh atas yang menyatu dengan tumit untuk menambah kenyamanan ekstra saat dipakai. Di dalam sepatu ini juga sudah dilengkapi dengan bantal kaki super ringan, sehingga kamu bisa bergerak lebih responsif saat olahraga. Digunakan juga teknologi yourflex yang menggabungkan konstruksi ringan dengan outsole yang bisa mendorong gerakan alami.

Harganya dikisaran Rp. 709.000.

- Reebok Energylux 2 Women's Running Shoes

Sepatu lari wanita dari Reebok ini terbuat dari kombinasi bahan sintetis dan tekstil. Bagian dalam sepatu dilengkapi dengan busa midsole yang empuk dan bagian upper berbahan mesh yang breathable. Bantalan kakinya pun responsif dan akan memberi kenyamanan selama kamu berolahraga. Selain cocok dipakai jogging, namun sepatu ini juga ideal digunakan saat bermain basket atau olahraga permainan lainnya.

Harganya dikisaran Rp. 699.000.

- Reebok Flexagon Energy TR 2.0

Sepatu Reebok wanita seri Flexagon ini ideal dipakai untuk olahraga, terutama saat latihan di tempat gym. Hadir dengan desain minimalis, namun tetap tampak stylish dengan beberapa pilihan warna yang menarik. Bagian dalam sepatu dilengkapi dengan bantalan sepatu super ringan dan nyaman, serta bagian mesh mampu menjaga sirkulasi udara secara maksimal agar kaki tetap terasa sejuk.

Harganya dikisaran Rp. 714.000.

Ayo beli salah satu sepatu Reebok diatas hanya di Blibli! Dengan berbelanja di Blibli, kamu akan mendapat banyak keuntungan yaitu barang sudah pasti terjamin asli dan juga gratis ongkir. Penawaran yang sangat menarik, bukan?